
 

  
 

  
   

     

 

  
      

       
      

  
 

   

 
  
 

 

   
  
   

     

 

 

  
       

 

 

       
      

  

  Corbès, mardi 12 juillet 2022 

Chers Corbésiens

A la suite du dernier conseil municipal qui a validé le choix des entreprises pour 
la construction d’une extension de la salle ‘Le Micocoulier  ’ en vue d’y installer 
la mairie et, ce faisant, a consacré une nouvelle augmentation de la dépense, nous 
sommes allés à votre rencontre afin que vous indiquiez votre préférence entre
l’extension de la salle ‘Le Micocoulier’ou la réhabilitation de notre mairie 
actuelle.

A l’issue de l’enquête que nous avons menée,  109  d'entre vous  ont pu
s’exprimer.  15  n’ont pas voulu le faire nominativement par écrit, même si une
majorité d’entre eux a signifié oralement  son  désir de voir réhabiliter l’actuelle 
mairie.
Cela dénote à quel point le fonctionnement  démocratique de  notre  commune  est 
abîmé.

6  personnes interrogées ont dit être pour l’extension de la salle ‘le Micocoulier’,
tous conseillers municipaux et leur famille. Les autres responsables municipaux 
n’ont pu être contactés dans des délais raisonnables. Mais on peut estimer qu’ils 
sont favorables au projet soutenu par la municipalité.
Nous sommes  88  corbésiens à nous prononcer pour une réhabilitation de
l’actuelle mairie, soit  93,6 %  de  ceux  qui  se  sont  exprimés (94).

Le conseil municipal a été élu pour représenter les corbésiens et l’intérêt général 
de la commune.

Il nous semble important que Mme la Maire puisse, au cours d’une réunion 
publique, nous expliquer ce qui justifierait sa volonté de poursuivre ce
projet de nouvelle mairie.

C’est  ce  qu’il est urgent de faire  pour  mettre en place  un  fonctionnement 
démocratique sain  et  apaisé, enfin libéré de tout clivage  dans  notre  petite 
commune.

Le  collectif  AGORA Corbésienne
http://corbes-infos.fr


